



<b>KEPALA DINAS KOPERASI, USAHA KECIL DAN MENENGAH PROVINSI BALI</b>		
<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN</b>
1	Anak Agung Raka Arnawa, SH, MH	Kepala Bagian Hukum Dan Risalah pada Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Badung
2	Drs. I Made Arbawa, M.Si	Sekretaris Dinas Pemajuan Masyarakat Adat Provinsi Bali
3	I Ketut Meniarta, S.STP, M.Si	Kepala Bidang Kelembagaan Koperasi pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah Provinsi Bali
4	Ir. Anak Agung Ngurah Rai Indra Wardana, MT	Perekayasa Ahli Madya pada Badan Riset Dan Inovasi Nasional
5	I Wayan Ekadina, S.E., M.Si	Sekretaris Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Bali
6	Gede Ari Utama, SE, M.Si	Kepala UPTD. Pengembangan Kompetensi Sumber Daya Manusia pada Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Bali
7	I Gede Agung Teja Bhusana Yadnya, S.STP, M.Si	Sekretaris Badan Penanggulangan Bencana Daerah Provinsi Bali
8	Ni Luh Putu Seni Artini, SE., AK., M.Si	Kepala Bidang Pembinaan Perekonomian Desa Adat pada Dinas Pemajuan Masyarakat Adat Provinsi Bali

<b>KEPALA BIRO ORGANISASI SEKRETARIAT DAERAH PROVINSI BALI</b>		
<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN</b>
1	Ida Bagus Gde Wesnawa Punia, ST., M.Si	Kepala Bidang Pemerintahan dan Pembangunan Manusia pada Badan Perencanaan Dan Pembangunan Daerah Provinsi Bali
2	Ida Ayu Indah Yustikarini, SS, M.Hum	Kepala Bidang Pemasaran Pariwisata pada Dinas Pariwisata Provinsi Bali
3	Ketut Nayaka, SH.,MH	Kepala Bidang Pengelolaan Barang Milik Daerah pada Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah Provinsi Bali
4	Drs. I Ketut Gede Arnawa, M.A.P	Kepala Bagian Reformasi Birokrasi & Akuntabilitas Kinerja pada Biro Organisasi Sekretaris Daerah Provinsi Bali



Balai  
Sertifikasi  
Elektronik

Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSrE

5	N. Gde Ari Jayadi, SSTP., M.Si	Kepala Bagian Kelembagaan dan Analisis Jabatan pada Biro Organisasi Sekretaris Daerah Provinsi Bali
6	I Made Dwi Dewata, SSTP., M.Si	Kepala Bidang Pengembangan Aparatur pada Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Bali
7	Dr. Drs. I Wayan Sumarajaya, M.Si	Kepala Bidang Sertifikasi Kompetensi dan Pengelolaan Kelembagaan pada Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Bali
8	Drs. I Gusti Ngurah Wiryanata, M.Si	Kepala Bidang Publikasi dan Dokumentasi pada Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik Provinsi Bali
9	Dewa Ayu Puspa Dewi, ST., M.UM.	Sekretaris Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang, Perumahan dan Kawasan Permukiman Provinsi Bali

2. Peserta yang telah lulus administrasi diwajibkan mengikuti tahapan penulisan makalah yang dilaksanakan pada **Hari Jumat, 18 Pebruari 2022, pukul 09.00 wita, di Ruang Rapat Jana Kerthi BKPSDM Provinsi Bali** (Jalan Cok. Agung Tresna Nomor 31 Denpasar)

3. Ketentuan Pelaksanaan :

- a. Peserta diharapkan hadir 30 Menit sebelum tes dimulai;
- b. Pakaian endek;
- c. Peserta **wajib mengikuti semua tahapan**, apabila tidak dapat mengikuti salah satu tahapan maka dinyatakan **gugur**;
- d. Informasi tahapan seleksi disampaikan melalui website BKPSDM Provinsi Bali ([bkpsdm.baliprov.go.id](http://bkpsdm.baliprov.go.id)) dan Papan Pengumuman pada Kantor BKPSDM Provinsi Bali;
- e. Pelaksanaan seleksi tidak dikenakan biaya atau pungutan dalam bentuk apapun;
- f. Keputusan Panitia Seleksi bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat;
- g. Peserta diwajibkan mematuhi protokol kesehatan yang berlaku saat pelaksanaan seleksi terbuka berlangsung.

Bali, 17 Pebruari 2022

Panitia Seleksi Terbuka

Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama

di Lingkungan Pemerintah Provinsi Bali

Ditandatangani secara elektronik oleh :  
Ketua,  
**Dewa Made Indra**  
NIP. 19670203 198602 1 004



Balai  
Sertifikasi  
Elektronik

Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSrE